

Für den aktuellen Sachverhalt sende ich Ihnen folgende Stellungnahme des Amtes für Organisation und Digitalisierung, OrgA/1:

Der (Teil-) Aspekt „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ gehört zum Gesamtthema Nachhaltigkeit. Wir haben kürzlich die Arbeitsvorgänge der Info-Stelle 1300009 (Frau Diller) neu festgelegt, den Stellenwert überprüft und höher bewertet.

Die Aufgaben der Konzeption und Strategieentwicklung zum Thema Nachhaltigkeit sind eindeutig bei der Info Stelle 1300009 verortet.

Im vorliegenden Fall, der Strategieentwicklung für einen Teilaspekt „Bildung“, kann dies möglicherweise durch die Initiierung eines Arbeitskreises mit den (auch benannten) betroffenen Organisationseinheiten erfolgen.

Hier sehen wir keinerlei Notwendigkeit für zusätzliche Personalressourcen.

Sollte der Stadtrat dem Vorschlag des Nachhaltigkeitsbüros folgen, müssen im Konzept die Handlungsfelder ausgearbeitet und mit konkreten Maßnahmen in Form von Projekten beschrieben werden.

Da davon auszugehen ist, dass bei der Umsetzung der konkreten Maßnahmen personelle Ressourcen beantragt werden, muss das Nachhaltigkeitsbüro OrgA/1 frühzeitig in die Planungen einbeziehen (z.B. als Teilnehmende an einer entsprechenden Arbeitsgruppe).

OrgA muss dann insbesondere prüfen, inwiefern für die konkreten Maßnahmen und damit verbundenen Aufgaben bereits entsprechende Stellen(-anteile) vorhanden sind.

Weitere Aussagen können erst getroffen werden, wenn Konkretes bekannt ist.

Mit freundlichem Gruß

i.A.

Elke Lacusteanu-König

Sachgebietsleitung OrgA/1

--

Per Email am 27.9.2021